

2020年7月1日

## 新型コロナウイルス(COVID-19)の感染拡大防止に関する弊社からの報告

弊社ではこの度、新型コロナウイルス(COVID-19)の感染拡大防止にも取り組み、併せて地域貢献も推進している中で大阪市議員 丹野先生を介して去る5月に弊社が営業拠点としている大阪事務所を構えている大阪市阿倍野区に『洗って繰り返し使えるシンプル立体マスク』を1000枚寄付させていただきました。その事について7月1日(水)、弊社大阪事務所にて阿倍野区・山田区長から感謝状を頂戴しましたので、ここに報告させていただきます。

※阿倍野区役所のTwitterにも掲載されています。

<https://www.city.osaka.lg.jp/abeno/page/0000508517.html>



※左から弊社代表、弊社高橋、大阪市阿倍野区 山田区長、大阪市議員 丹野先生

弊社では今後も6月に販売を開始しました機能性マスク『阿倍野のます区』を軸に、更に新型コロナウイルス(COVID-19)の感染拡大防止、地域貢献にも取り組み、1日も早い収束を祈念しつつ、日々の業務に取り組んでまいります。

# 感謝状

有限会社エイデー

代表取締役 門脇 誠 様

新型コロナウイルス感染症拡大防止  
対策用として立体マスク千枚  
御寄附賜り御芳志誠に  
ありがたく存じます  
ここに深く感謝の意を  
表します

令和二年五月十三日

大阪市長 松井 一郎

